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Política

‘Mães de coração’, a história de 
mulheres que optaram pela adoção

Quando se pensa em maternidade, geralmente 
se faz uma conexão com as questões que 
envolvem a gravidez e o nascimento de um 
bebê. Porém, esta não é a única forma de uma 

mulher exercer a maternidade. Para realizar o 
sonho da maternidade, muitas mães esperaram 
muito mais que nove meses para ter seu filho.
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Q u i n t o  c a n d i d a t o 
entrevistado da série 
proposta pelo Jornal 

A  Semana,  Fabr ic io, 
ex-vereador e um dos 
representantes de Vitória 

da Conquista na Assembleia 
Legis lat iva da Bahia, 
afirma que continuará 

atuando junto ao governo 
estadual  para  trazer 
melhorias para a região.

Combustível sofre mais um reajuste

Com política de reajustes adotada desde 
julho de 2017, consumidores brasileiros têm 
enfrentado diversas alterações do preço da 
gasolina, do álcool e do diesel. Desta vez, 
foi autorizado o reajuste da gasolina e do 

álcool, e o diesel terá o preço reduzido. O 
aumento entrou em vigor no sábado (5).
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Eleições 2018 – Fabrício Falcão promete 
mais projetos sociais para o sudoeste

Agricultores familiares 
dos municípios de Riacho de 
Santana, Palmas de Monte 
Alto e Caculé receberam 
tratores agrícolas com todos 
os implementos destinados 
pelos deputados Waldenor 
Pereira e Zé Raimundo.
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Rocha, Bom Jesus da Lapa, Bom Jesus da Serra, Boa Nova, Brumado, Caatiba, Caetité, 
Caculé, Caetanos, Cândido Sales, Caraíbas, Coaraci, Condeúba, Contendas do Sincorá, 
Cordeiros, Dário Meira, Dom Basílio, Encruzilhada, Firmino Alves, Floresta Azul, 
Gandú, Guajeru, Ibiassucê, Ibicaraí, Ibicoara, Ibicuí, Igaporã, Iguaí, Ipiaú, Itagi, Itagibá,  
Itajuípe, Itaju do Colônia, Itambé, Itapetinga, Itapitanga, Itapé, Itamari, Itarantim, 
Itororó, Ituaçu, Iraquara, Iramaia, Jacaraci, Jequié, Jequiriçá, Jitaúna, Jussiape, Lafaiete 
Coutinho, Lagoa Real, Lajedo do Tabocal, Licínio de Almeida, Livramento de Nossa 
Senhora, Macarani, Maetinga, Maiquinique, Manoel Vitorino, Mirante, Mortugaba, 
Nova Canaã, Piripá, Planalto, Planaltino, Poções, Potiraguá, Oriente Novo, Ribeirão 
do Largo, Rio de Contas, Riacho de Santana, Rio do Antônio, Santa Cruz da Vitória, 
Tremedal, Tanhaçu, Vitória da Conquista, Wenceslau Guimarães, dentre outros.
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Tratores fortalecem agricultura familiar de Riacho de 
Santana, Palmas de Monte Alto e CaculéDébora Silveira

Agricultores familiares 
dos municípios de Riacho de 
Santana, Palmas de Monte 
Alto e Caculé receberam neste 
último sábado (28) tratores 
agr ícolas  com todos os 
implementos destinados pelos 
deputados Waldenor Pereira 
(federal) e Zé Raimundo 
( e s t a d u a l )  a t r a v é s  d e 
emendas dos seus mandatos. 
Os equipamentos foram 
entregues pelos parlamentes, 
ao  lado do governador 
Rui Costa, durante agenda 
do Governo da Bahia no 
município de Riacho de 
Santana.

O deputado Waldenor 
expl ica  que  “for ta lecer 

Cândido Sales: 1º de Maio é marcado com ato unificado em 
defesa dos trabalhadores e de Lula 

O deputado Zé Raimundo 
esteve na noite de ontem (1º) 
no município de Cândido 
Sales, num evento que marcou 
as comemorações pelo Dia do 
Trabalho. O evento contou 
com um ato político seguido 
de um forró, que reuniu 
centenas de trabalhadores 
da cidade e zona rural.

O evento foi organizado 
p e l o  P a r t i d o  d o s 
Trabalhadores, PCdoB, PSOL 
e PSB, com o objetivo de 
denunciar as ameaças do 
governo Temer com o corte de 
vários direitos, a perseguição 
à Lula e ainda unir um bloco 
de esquerda, apresentando 
alternativas para o município 
de  Cândido Sa les ,  que 

a agricultura familiar dos 
municípios do Sudoeste, 
contribuindo para o aumento 
da produção dos pequenos 
agricultores e enriquecimento 
d a  e c on om i a  e  c a d e i a 
produtiva municipais tem sido 
prioridade das nossas atuações 
enquanto parlamentares 
eleitos pela região”. Para ele, é 
importante que os governantes 
e políticos saibam enxergar 
as particularidades locais, 
observando as reais demandas 
das populações. “A Bahia é o 
estado com o maior número 
de agricultores familiares 
do Brasil. A nossa região é 
composta por municípios que, 
em sua grande maioria, são 

formados por uma população 
rural, por isso, a importância 
de conhecer a realidade e 
trabalhar para a sua melhoria”.

O s  n o v o s  t r a t o r e s 
contemplam a Associação 
de Pequenos Produtores 
Rurais das Comunidades 
de Boqueirão, Santana e 
Região (Riacho de Santana), 
a Associação Comunitária 
de Pequenos Agricultores de 
Lagoa da Pedra II (Caculé) e 
a Associação Comunitária dos 
Produtores Rurais de Tabua, 
Coite e Adjacências (Palmas 
de Monte Alto).

“Além destes tratores e os 
implementos agrícolas que 
temos destinado às associações 

de toda a região com o objetivo 
de melhorar essa pequena 
produção local, temos nos 
esforçado também para levar 
segurança hídrica a essas 
famílias do sertão, pequenos 
produtores regionais, com 
a destinação de tubos e 
caixas d´água, construção 
de sistemas simplificados de 
abastecimentos, limpezas 
de aguadas, construção de 
cisternas, barreiros, adutoras 
e barragens por todos os 
municípios onde atuamos 
em parceria com as lideranças 
locais, sempre contando com 
o apoio do governador Rui e 
toda a sua equipe de governo”, 
comentou o deputado Zé 

Raimundo.
Em visita ao município, 

o governador Rui Costa 
autorizou importantes obras, 
como a recuperação da 
estrada de acesso à cidade até 

a BR-430, pavimentação de 
ruas, ampliação do sistema 
de abastecimento de água 
da sede, além da entrega de 
Cadastros Ambiental Rural 
para centenas de moradores.

Indhira Almeida

segundo as lideranças locais, 
está um caos, com uma 
administração que não paga 
os salários em dia e persegue 
os trabalhadores.

E st iveram pres entes 
várias lideranças sindicais, 
dos movimentos sociais, 
o ex-prefeito de Cândido 
Sa les , Ja imi l ton  Acioly, 
o  vereador  Div inha ,  o 
presidente do PT, Ailton, 
o presidente do PcdoB, 
professor Nivaldo, professora 
Cristina, professor Fabiano, 
Netinho de Belo Campo, 
Zé do Carmo e Yago e Elias, 
representantes da juventude 
das pastorais.

Durante o evento,  o 
deputado Zé Raimundo 

destacou o trabalho de 
mobilização que o ex-prefeito 
Jaimilton Acioly tem realizado 
no município de Cândido 
Sales, em defesa do presidente 
Lula e de resistência contra a 
má administração atual. O 
deputado ressaltou as ações 
que o seu mandato, junto com 
o deputado Waldenor Pereira 
vêm realizando no município, 
c o m  o b r a s ,  e m e n d a s 
parlamentares, reivindicações 
junto ao governo do Estado, 
viabilização de vários projetos 
para a agricultura familiar, 
apoio às comunidades rurais, 
apoio à saúde, pavimentações 
de ruas, dentre outras ações.

O parlamentar falou ainda 
sobre a origem do 1º de Maio, 

que teve início nas lutas dos 
trabalhadores da Europa e 
dos Estados Unidos no século 
XIX. Seu marco inicial foi o 
assassinato de trabalhadores 
em 1886 e a partir dali foi 
iniciado um calendário, para 
que em todo primeiro de 
Maio, no mundo inteiro, 
se comemorasse a data em 
homenagem aos mártires 
de Chicago e também o dia 
de luta para reafirmar uma 
agenda de transformação.

“Hoje o 1º de Maio tem 
esse sentido, de lutar contra 
os retrocessos que vem sendo 
impostos aos trabalhadores e 
ao mesmo tempo fortalecer a 
luta popular, neste momento 
pela libertação do Lula e 

pela congregação das forças 
p o l í t i c a s  qu e  qu e i r am 
efetivamente continuar a 
transformação dos governos 
Lula e Dilma, retomando o 
crescimento, fortalecendo 
a  economia  bras i le i ra , 
contra a entrega das nossas 
r i q u e z a s  a o s  g r a n d e s 

grupos internacionais. Esse 
1º de Maio se tornou um 
grande momento para nós 
alavancarmos o processo 
polít ico deste ano,  que 
culminará em outubro, se 
Deus quiser, com a vitória do 
presidente Lula”, concluiu Zé 
Raimundo.

Centro de Cultura Camillo de Jesus Lima: Obras estão em fase de finalização

As obras do Centro de 
Cultura Camillo de Jesus Lima 
em Vitória da Conquista já 
estão em fase de finalização. Na 
tarde de hoje (3), os deputados 
Waldenor Pereira (federal) 
e Zé Raimundo (estadual) 
estiveram no local, conferindo 
o andamento das obras. 

Uma equipe da Secretaria 
de Cultura do Estado também 
e s te ve  pre s e nte .  Mar i a 
Mariguella, Diretora dos 
Espaços Culturais da Secult, 
Geovan Braz, Coordenador 

Indhira Almeida de Dinamização dos Espaços 
e Luiz Alberto Oliveira, 
Engenheiro e Coordenador 
da Superintendência  de 
Pat r i m ô n i o  d o  E s t a d o 
(SUPAT), além do coordenador 
do Centro de Cultura, Elton 
Becker, deram mais detalhes 
aos parlamentares sobre as 
modificações realizadas e  a 
programação de inauguração 
do espaço. 

A obra segue o projeto 
determinado pelo Ministério 
P ú b l i c o  e  C o r p o  d e 
Bombeiros de segurança, 
combate a incêndio, pânico e 

acessibilidade. O investimento 
para a reforma é de mais de R$ 
1 milhão de reais, sendo R$ 
500 mil oriundos de recursos 
de emenda parlamentar do 
deputado Waldenor Pereira 
em parceria com o deputado 
Zé Raimundo e o restante de 
contrapartida do Estado. 

A reabertura do espaço está 
programada para acontecer no 
mês de junho. O deputado 
Waldenor afirmou que ele 
e o deputado Zé Raimundo 
a c omp an h ar am  t o d o  o 
processo de  reformas de 
perto, cobrando celeridade 

em vários diálogos junto ao 
Governo do Estado. “Saímos 
hoje do Centro de Cultura 
muito felizes, por saber que em 
breve a cena artístico-cultural 
de Vitória da Conquista e 
da região Sudoeste terá um 
espaço mais qualificado para 
receber artistas e público 
com muito mais segurança e 
conforto”, afirmou o deputado. 

“Foi um compromisso 
firmado pelo governador Rui 
Costa e que finalmente está 
em fase de finalização. Com 
certeza teremos espetáculos 
memoráveis no espaço,  com 

a preocupação de valorizar 
sempre os artistas e a cultura 
do nosso Estado, tão rico de 

talentos nas mais diversas 
áreas”, disse o deputado Zé 
Raimundo.
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Gilmar Ferraz confirma sua pré-candidatura a deputado estadual
Ascom CMVC

Na sessão ordinária nesta 
última sexta-feira, 4,  da 
Câmara Municipal de Vitória 
da Conquista (CMVC), o 
vereador Gi lmar Ferraz 
(MDB) confirmou, em uso 
da tribuna, a notícia da sua 

pré-candidatura a Assembleia 
Legislativa do Estado da 
Bahia (ALBA). Ele afirma 
que “Conquista precisa de um 
representante legítimo”.

Ferraz manifestou sua 
alegria pelas manifestações 
que tem recebido a favor da sua 
pretensão à vaga a deputado 
estadual. “O nosso partido 

nunca se furtou de indicar um 
nome para representar a região 
sudoeste. Fui escolhido pela 
direção estadual e estamos 
conversando localmente 
com o partido sobre essa 
possibilidade”, contou.

O edil informa ainda que 
sua possível candidatura 
está sendo avaliada pelos 

componentes do partido, 
mas tem a certeza que haverá 
de ser aprovada. Gilmar 
pediu o apoio de todos os 
colegas vereadores. “Peço o 
apoio dos colegas para que 
Conquista tenha seu legítimo 
representante, para ter um 
gabinete aberto para atender 
às nossas demandas”, finalizou.
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EXTRATO – PUBLICAÇÃO – RECOMENDAÇÃO MP/BA DE N. 03/2018
A CÂMARA MUNICIPAL DE VITÓRIA DA CONQUISTA/BA, NA PESSOA DE SEU 
PRESIDENTE HERMÍNIO OLIVEIRA NETO, ACATA A ‘RECOMENDAÇÃO’ MINISTERIAL 
EM COMENTO, EM TODOS OS SEUS TERMOS, OCASIÃO EM QUE SUSPENDE O 
PAGAMENTO DE GCET (GRATIFICAÇÃO DE CONDIÇÃO ESPECIAL DE TRABALHO) A 
QUAISQUER DE SEUS SERVIDORES, BEM COMO ENCAMINHA ESSA ‘RECOMENDAÇÃO’ 
PARA PUBLICAÇÃO JUNTO: AO SITE DA CÂMARA; AO DIÁRIO DO MUNICIPIO E AO 

MURAL DA CASA LEGISLATIVA.
VITÓRIA DA CONQUISTA/BA, 04/05/2018.

VEREADOR HERMÍNIO OLIVEIRA NETO
PRESIDENTE

CÂMARA MUNICIPAL DE VITÓRIA DA CONQUISTA/BA

ATA DE PREGÃO PRESENCIAL Nº 007/18
PROCESSO LICITATÓRIO Nº08/18 

             Aos dias dois do mês de maio do ano de dois mil e dezoito  (02.05.18), 
às quinze horas, na Sala de Reuniões, realizou-se o Processo Licitatório de 
nº 008/18, Edital de Pregão nº 007/18, Licitação na modalidade de PREGÃO, 
na forma presencial do tipo menor preço por Lote, para aquisição de 
materiais de consumo (materiais de limpeza, higienização) para manutenção 
da Câmara Municipal, respeitando o limite imposto pela Lei nº 8.666/93, 
conforme quantidade e especificações constantes do Edital e Anexos. O 
processo se deu sob a coordenação do Pregoeiro da Câmara Municipal: 
Alison Zuccari e contou com as presenças da Equipe de Apoio composta 
por Ana paula Almeida Rocha, Rita de Cássia Lisboa e a Chefe da Copa da 
Câmara Thais Rithielli S. Vasconcelos. Compareceram às empresas: RIO’S 
LIMP COMÉRCIO DE MATERIAIS DE LIMPEZA LTDA, inscrita no CNPJ sob 
nº 05.959.255/0001-08, representada pelo Senhor Geovaldo Rios, RG nº 
07358198-40-SSP-BA e CPF de nº 879.765.605-49 e a Empresa ACTUS 
Comercial Ltda, inscrita no CNPJ sob nº04.616.246/0001-43, representada 
pelo Senhor Hamilton Nunes de Araújo RG nº 01.787.108-57 e CPF 
nº321.021.195-72. Após o Pregoeiro ter feito o credenciamento das duas 
empresas, passou a seguir, a analise das propostas de preço contidas no 
ENVELOPE nº 01 para o LOTE nº 01. A Empresa RIOS’S LIMP COMÉRCIO DE 
MATERIAIS DE LIMPEZA LTDA -ME  apresentou para o LOTE nº 01 à seguinte 
proposta inicial de preço o valor de R$ 53.913,50 (cinquenta e três mil, 
novecentos e treze reais e cinquenta centavos) e a Empresa ACTUS Comercial 
Ltda apresentou para o LOTE nº01 a seguinte proposta de preço inicial o 
valor de R$ 61.542,09 ( sessenta e um mil, quinhentos e quarenta e dois 
reais e nove centavos).  O Pregoeiro fez abertura da rodada de lances, após 
várias rodadas de lances pelas empresas, o Pregoeiro declarou a Empresa 
RIO’S como vencedora do Lote nº01 após apresentar o valor final do lote 
no valor de R$52.800,00 ( cinquenta e dois mil e oitocentos reais). Passou-
se a seguir, a analise das propostas de preço para o LOTE nº02,  a Empresa 
ACTUS apresentou a proposta inicial para o LOTE nº02 o valor de R$ 9.915,40 
( nove mil, novecentos e quinze e quarenta centavos) e a Empresa RIO’S 
apresentou o valor inicial para o LOTE nº02 de R$ 12.151,60 ( doze mil, cento 
e cinquenta e um reais e sessenta centavos). O Pregoeiro fez a abertura da 
rodada de lances para o LOTE nº02. Após as Empresas terem apresentado 
vários lances, e ter a Empresa ACTUS apresentado o melhor preço no valor 
de R$ 9.760,00 ( nove mil, setecentos e sessenta reais), o Pregoeiro declarou 
a mesma como vencedora do LOTE nº02. Passou–se a seguir, a analise dos 
preços do LOTE nº03, a Empresa ACTUS apresentou o valor para o LOTE nº 
03 de R$ 6.188,60 ( seis mil, cento e oitenta e oito reais e sessenta centavos) 
e a Empresa RIO’S apresentou a proposta no valor de R$ 3.313,00  (três mil, 
trezentos e treze reais), o Pregoeiro abriu a rodada de lances. Considerando 
que a Empresa ACTUS não apresentou mais lances e a Empresa RIO’S ter 
apresentado o lance final no valor de R$ 2.440,00 ( dois mil, quatrocentos e 
quarenta reais), o Pregoeiro declarou a Empresa RIO’S como vencedora do 
LOTE nº 03. Em seguida, o Pregoeiro passou a abertura do ENVELOPE nº02 
Documentos de Habilitação e constatou que as empresas   apresentaram 
todos os documentos exigidos no Certame, declarando-as habilitadas. E 

nada mais havendo a tratar encerrou os trabalhos. 
Vitória da Conquista, 02 de maio de 2018.

     Alison Zuccari                             Ana Paula Almeida Rocha       Thais Rithielli 
S. Vasconcelos

         Pregoeiro                                        Relatora                                        Chefe 
de Copa                                              

                                                  Geovaldo Rios
        Empresa Rio’s Limp Comércio de Materiais de Limpeza Ltda 

                         Rita de Cássia Lisboa                           Hamilton Nunes de Araújo         
               Secretária da Comissão                     Empresa ACTUS Comercial Ltda

Vereador diz que seu ‘Escola Sem Partido’ é diferente 
de projeto barrado pela AGU em Alagoas

Alexandre Aleluia afirmou 
que a proposta defendida por 
ele é um “mero cartaz” no 
qual expõe o “proselitismo 
ideológico de esquerda”

D e p o i s  d e  a  A G U 
(Advocacia Geral da União) 
pedir  ao STF (Supremo 
Tr i b u n a l  F e d e r a l )  a 
inconstitucionalidade de 
um projeto de “Escola Sem 
Part ido” da Assembleia 
Legislativa de Alagoas, o 
vereador Alexandre Aleluia 
(DEM), autor de matéria 
semelhante na Câmara de 
Salvador, disse que a proposta 
dele é diferente.

Ao Metro1, o democrata 
fez questão de ressaltar, 
ainda, que o projeto dele é 

Rodrigo Daniel Silva constitucional.
“Vou deixar bem claro que 

o projeto de lei apresentado por 
mim é diferente do projeto de 
lei apresentado na Assembleia 
Legislativa de Alagoas. O 
projeto de Alagoas tem 
alterações e leis federais, como 
o próprio contrato de adesão 
da escola, e também muda 
questões da lei de diretrizes 
e bases curriculares. O meu 
projeto não tem nenhuma 
relação neste sentido. Não 
altera em nada na lei federal, 
apenas reafirma direitos já 
existentes. Então, trata-se de 
uma reafirmação de direitos”, 
pontuou.

S e g u n d o  A l e l u i a ,  a 
proposta defendida por 
ele é um “mero cartaz” no 
qual expõe o “proselitismo 

ideológico de esquerda”.
“O meu projeto, inclusive, 

já foi aprovado na Comissão 
de Constituição e Justiça 
da Câmara Municipal de 
Salvador e segue tramitando, 
aguardando a ordem do dia. 

Então, é um projeto diferente 
e não tem nada a ver com 
o projeto de Alagoas, mas 
extremamente importante 
para a sociedade. Volto a 
repetir: é um projeto básico 
que reafirma direitos”, afirmou.

Mães adotivas – Mães do coração
Ticiana Cardoso

O  a m o r  d e  m ã e  é 
inquestionável. Um gesto de 
benevolência, a favor da vida, 
que nasce do ventre materno 
ou que surge do ímpeto em 
acolher o próximo através 
da adoção. E não importam 
os sacrifícios para missão 
tão nobre, designada não 
somente àquelas que geram 
filhos, mas às que amparam 
os filhos de outras mães, 
e que nutrem por eles um 
carinho especial. Adotar é dar 
a oportunidade de se ter um 
lar, ter família, com todos os 
vínculos próprios da filiação, 
abrindo horizontes e dando a 
oportunidade de vislumbrar 
o futuro. A adoção é segunda 
chance para a criança, na 
realização de mulheres que 
escolheram ser mães, em 
situações inimagináveis, mas 
que acrescentaram em suas 
vidas e se tornaram pessoas 
melhores. 

H á  p o u c o s  d i a s  d o 
Dia das Mães, o Jornal A 
S e m a n a  f o i  e m  b u s c a 

dessas personagens que são 
referências no ato de adoção. 
Pessoas excepcionais, cada 
qual com a sua experiência, 
m a s  c o m  u m  p o n t o 
incomum: a solidariedade. 
Depoimentos carregados de 
ternura e coragem. Elas são 
consideradas as mamães de 
coração, que se desfizeram 
de  inconvenientes  para 
tornarem-se tutoras de seres 
marcados pela fatalidade da 
vida, e todas, indistintamente, 
são exemplos de superação.

Rita de Cássia Alves
“Adotar é como ter um 

filho. Quando tu tens uma 
criança, tu fica grávida, ele 
pode te dar trabalho, alegrias. 
Muita gente diz: ‘vai pegar 
filho dos outros’. Não é pegar 
filho dos outros, é meu filho e 
ele já deu todos os problemas 
e todas as alegrias de um filho”, 
afirma Rita, gaúcha que veio 
morar na Bahia há 20 anos 
e é mãe adotiva de Moisés. 
Ela também tem outros dois 
filhos.

Conforme Rita, a adoção 
ocorreu porque ela queria ter 
mais filhos, e essa era uma de 

suas opções.
“Não me arrependo em 

momento algum. Ele é minha 
companhia, pra cinema, pra 
praia, pra tudo. É um filho 
especial, porque é o único filho 
que quando eu saio de casa, 
porque a gente se fala todos 
os dias, ele termina a nossa 
conversa dizendo ‘te cuida 
mãe’, sempre”, conclui.

Célia Amaral
Célia trabalhava no setor 

administrativo de uma escola 
particular de Vitória da 
Conquista quando adotou 
Natália. Aos 27 anos, queria 
ser mãe. Não desejava se 
casar,  mas almejava um 
bebê.“Conversei com a mãe 
da criança, e com a família 
dela, pois era menor de idade. 
Eu disse quem eu era e que não 
estava ali para tomar a criança, 
mas que tinha interesse na 
menina. A mãe confirmou 
que ia dar a criança porque 
morava com a irmã, e ela 
não queria a menina na sua 
casa. Perguntei pelo pai da 
criança e ela contou que o 
rapaz não queria assumir e 
que a família dele também 

a rejeitou. Era uma criança 
rejeitada pela família da mãe 
e pela família do pai. No outro 
dia, me ligaram pedindo para 
pegar a criança”, lembra com 
carinho. 

“Eu morava sozinha, a 
minha família estava em 
outra cidade. Fiz tudo sem 
consultar os meus familiares. 
A princípio, tive dúvida, não 
sabia se tinha feito a coisa 
certa. Depois consegui uma 
moça para cuidar da criança. 
Quando liguei para a minha 
família contando o que tinha 
acontecido, a única pessoa que 
me apoiou foi a minha irmã 
mais velha. A minha mãe me 
chamou de louca, dizendo que 
eu não deveria pegar o filho 
dos outros para criar. Quando 
eu me casei, a criança tinha 
três anos, mas o meu marido 
não a aceitava. Ele ficava 
indiferente, na dele, não se 
importava com a menina. Foi 
difícil. Ela tinha tudo para dar 
errado com tantas rejeições. 
Hoje, tornou-se uma moça 
linda, a Natália, com 22 anos, 
está trabalhando e fazendo 
faculdade”, diz com orgulho.

Vânia Matos
Mãe de dois filhos adotivos, 

Vânia sempre desejou seguir o 
caminho da adoção. “Isso se 
reforçou muito quando eu 
engravidei e perdi o bebê bem 
no comecinho da gestação, e 
aquilo dentro de mim fazia 
todo o sentido. Eu queria 
adotar, pra mim era a primeira 
escolha”, aponta.

Ela acredita que quem 
deseja adotar um filho deve 
procurar apoio psicológico 
para se adaptar à mudança.

“Os seis primeiros meses 
foram bem difíceis. A gente 
espera muito de a criança te 

chamar de mãe, chamar de 
pai, você fica sonhando com 
aquilo. ‘Será que vai demorar, 
será que vai acontecer logo?’ 
mas você não para pra pensar: 
‘será que eu vou conseguir 
chamar de filho logo?’. Se fica 
esperando do outro, e você? 
Tem uma adaptação. A minha 
vontade de ser mãe era maior 
do que qualquer coisa. Além 
de ser um sonho realizado, 
tudo o que eu passei e vivi 
até aqui não chegou a ser tão 
especial, tão importante, como 
poder ser mãe, como poder ter 
esses dois presentes na nossa 
vida”, finaliza.

Escola Municipal ganha grafite em homenagem a Lêda Nova

O  p r o j e t o  “A  Vo z 
do Muro” deu mais cor à 
fachada da Escola Municipal 
Professora Ridalva Correa 
de Melo Figueiredo, no 
bairro Ibirapuera, com uma 
homenagem à escritora Lêda 
Nova. O novo painel, o sétimo 
desta etapa do projeto, foi 
grafitado por Tiano nos dias 
2 e 3 de maio, despertando a 
atenção dos alunos.

“Os alunos estão curiosos, 
agora vamos fazer um estudo 
sobre Lêda com eles. Ela é uma 
personalidade interessante 
para ser estudada e merece 
ser homenageada”, conta a 
diretora da escola, Carmen 
Prado. “Ficou muito lindo o 
grafite”, avaliou.

De acordo com a diretora, 
a escola só tem a ganhar com 
esse tipo de arte. “Queremos, 

Ascom PMVC agora, envolver os alunos com 
a arte do grafite, queremos 
que tenha mais pinturas 
dentro da escola. Acho uma 
arte belíssima”, revelou.

Para a secretária municipal 
de Cultura, Tina Rocha, 
homenagear uma escritora “é 
uma homenagem às letras e 
às mulheres que fazem parte 
da cultura conquistense e o 
melhor lugar não poderia 
ser outro para esse grafite, 
o  muro de uma escola. 
Além de grande poetisa e 
escritora, Lêda foi uma grande 
mulher”, afirmou, lembrando 
que outros três nomes ainda 
serão homenageados: Zélia 
Saldanha, Paulo Mascena e 
Jorge Melquisedeque.

Apoiado pela Secretaria 
Municipal  de Cultura e 
pelo Governo do Estado, o 
projeto “A Voz do Muro” tem 
como principais objetivos 

d ar  mai or  v i s ib i l i d a d e 
aos artistas do grafite e 
homenagear personalidades 
da história conquistense, para 
que possam ser lembradas 
diariamente por quem transita 
por Conquista.

Homenageada – Natural 
de Salvador, Lêda Nova residiu 
em Vitória da Conquista de 
1975 até o final da sua vida 
(2015). Ela ocupou a cadeira 
23 da Academia Conquistense 

de  Letras  e  integrou a 
diretoria da Casa da Cultura 
de Vitória da Conquista, 
além de ter participado de 
outras associações literárias. 
Romancista, contista, cronista, 
poetisa e ensaísta, Lêda 
deixou três livros (“A Escada 
de Madeira em L”, “Conversa 
ao Pé do Ouvido” e “História 
do Café”), além de vários 
textos, tendo conquistado 
prêmios de literatura.
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Eleições 2018: Fabrício Falcão promete mais projetos 
e mais proximidade da população caso reeleito

Ticiana Cardoso

Na quinta edição de 
apresentação dos  pré-
candidatos ao cargo de 
deputado estadual e federal 
representantes da região, 
apresentamos a entrevista 
com Fabrício Falcão, ex-
vereador de Vitória da 
C o n q u i s t a ,  d e p u t a d o 
estadua l  em exerc íc io 
do segundo mandato e 
candidato à  reele ição. 

C o n f i r a  a 
e n t r e v i s t a  a  s e g u i r :

 Jornal A Semana - Você 
está no segundo mandato 
de deputado estadual. A 
candidatura será mais uma 
vez para o mesmo cargo ou 
dessa vez vai concorrer a uma 
vaga ao Congresso Nacional?

Fabrício Falcão - Serei 
c an d i d at o  n ov am e nt e 
a  d e p ut a d o  e s t a du a l . 

A S  -  S e g u i r á  n o 
mesmo partido, o PCdoB?

FF  -  O  PC doB é  a 
m i n ha  c as a .  C ome c e i 
minha trajetória política 
no movimento estudantil 
secundarista e depois na 
universidade, atuei por 
muitos anos na assessoria 
sindical rural da FETAG. Fui 
eleito duas vezes vereador 
em Vitória da Conquista 
e duas vezes deputado 
estadual pelo PCdoB. Meu 
mandato e toda a minha 
vida política estão ligados ao 
partido. Somos a sigla mais 
antiga do país, são quase 100 
anos de existência. Integro a 
direção estadual e nacional 
do PCdoB e sou líder do 
partido na Assembleia. 
Estivemos e estamos sempre 
na luta pela democracia 
e  soberania nacionais . 
Minha história e a do meu 
partido me orgulham muito.

A S  -  C o m o  e s t ã o 
o s  p r e p a r a t i v o s 

Novo reajuste do combustível promete pesar no bolso do consumidor

A Pet robras  e l e vou 
o preço da gasolina em 
suas refinarias em 0,45% 
no sábado, 1,8177 real por 
litro, uma nova máxima 
pelo menos desde julho 
de 2017, quando passou 
a  reajustar  va lores  de 
combustíveis quase que 
d i ar i am e nt e ,  ap ont ou 
a empresa em seu site.

Por outro lado, a petroleira 
estatal reduzirá o preço do 
diesel – combustível mais 
consumido do Brasil – em 
suas refinarias desde sábado 
em 0,17% para 2,1015 
reais por litro, informou a 
Petrobras. O valor do diesel 
ficará ainda próximo de uma 
máxima desde julho do ano 
passado, atingida em 28 de 
abril, de 2,1112 reais por litro.

p a r a  a  c a m p a n h a ?
FF - Mais do que um 

ano eleitoral ,  v ivemos 
um período muito crítico 
e complexo no país, de 
grande imprevisibilidade. 
Infelizmente, o que vemos 
hoje é um governo federal 
que trabalha pela retirada 
de direitos, pelo retrocesso 
do país nas mais diversas 
frentes e isso exige das forças 
progressistas muito esforço e 
perseverança pela retomada 
da democracia plena e do 
desenvolvimento do Brasil. 
Então, os preparativos para a 
campanha vão nesse sentido: 
discutir com as nossas bases 
a conjuntura, fortalecer os 
diversos movimentos sociais 
nos municípios, reafirmar 
nosso compromisso com 
a  d e mo c r a c i a ,  c om  o 
desenvolvimento local, com 
o fortalecimento regional.  

AS - Como está sendo 
conciliar os compromissos 
d o  m a n d a t o  m a i s  a s 
atividades da pré-campanha?

FF - Eu estou na estrada 
o tempo todo, independente 
de  ano e le itora l .  Meu 
mandato é pautado pela 
presença nos municípios, 
na base.  Então,  minha 
rotina não mudou muito. 
Continuo em movimento. 
Fico em Salvador no início 
da semana para cumprir 
as agendas de sessões, 
audiências e reuniões na 
Assembleia Legislativa, 
porque também faço parte da 
Mesa Diretora da Casa. Nos 
outros dias, estou sempre em 
movimento, conversando 
com vereadores, prefeitos, 
lideranças comunitárias, 
v i s i t a n d o  c i d a d e s , 
apresentando os projetos. Eu 
acredito que esse é o melhor 
caminho. Digo que meu 
mandato tem como principal 
força a presença. Eu e meus 
assessores estamos sempre 
presentes nos municípios. 

Isso  é  fundamenta l ,  é 
onde as coisas acontecem, 
onde o povo vive, enfrenta 
problemas e espera soluções.

AS  -  Q u ai s  s ã o  o s 
problemas que Vitória 
da Conquista e  região 
sudoeste enfrentam que o 
Deputado Fabrício vai lutar?

FF - Vitória da Conquista 
é  caracterizada por seu 
povo lutador e consciente. 
Basta dar uma olhada na 
história do município que a 
gente percebe isso. Existe um 
pioneirismo, uma vontade 
de crescer, de inovar, que é 
histórica. Esse, eu acho, é o 
grande diferencial na hora 
de enfrentar os problemas. 
Um deles, e que não é 
exclusividade de Conquista, 
é a criminalidade. A gente 
v i v e  u m  au m e nt o  d a 
violência, essa sensação 
de insegurança, muitos 
assassinatos, sobretudo 
de jovens da periferia. E 
não dá para não tocar na 
questão do tráfico de drogas 
como um grande motor para 
essa violência. Então, essa é 
uma das bandeiras de meu 
mandato. Apoiei todos os 
projetos do governo estadual 
que chegaram à Assembleia 
como os concursos das 
polícias Civil e Militar e 
destinei equipamentos como 
viaturas via emendas de 
meu mandato para alguns 
mu n i c íp i o s .  Agor a ,  a 
questão da segurança vai 
além das forças policiais. 
Elas, sozinhas, não dão 
conta de resolver isso. Tem 
que ter um conjunto de 
ações que levem qualidade 
de vida para a população, 
para quem mais precisa. A 
gente precisa de um grande 
pacto social pra enfrentar 
esse problema. Por isso, 
tenho investido esforços em 
projetos de esporte e lazer. 
O Pelc (Programa Esporte e 
Lazer da Cidade) é um deles. 

É uma ação do governo 
estadual que leva atividades 
esportivas e de lazer para 
pessoas de todas as idades. 
Com nossa articulação, 
conseguimos quatro núcleos 
para Conquista. Além dos 
investimentos, são ações que 
envolvem as pessoas, reforça 
os laços de cidadania. O 
apoio ao esporte extrapola 
a questão da segurança. 
É outra bandeira a minha 
incentivar a ações que geram 
emprego e renda para as 
pessoas. Ajudei a trazer 
o Centro de Economia 
Solidária que atende todo 
o sudoeste, e tem sede 
em C onquista .  Temos 
fomentado a agricultura 
f a m i l i a r,  a r t i c u l a n d o 
cursos de formação para 
jovens. Na Patagônia, em 
parceria com a vereadora 
Nildma, apoio o Centro de 
Formação Margarida Alves, 
que qualifica mulheres e 
jovens para o mercado de 
trabalho. São ações para 
quem mais precisa, quem 
tá lá na ponta. Enfim, eu 
acredito que investir em 
ações como essas ajudam a 
reduzir a criminalidade. O 
que as pessoas precisam é de 
estabilidade, vida digna, uma 
cidade acessível, que acolhe.

AS - A parceria com 
o governo do estado será 
mantida durante a campanha? 
Você apoiará a reeleição 
do governador Rui Costa?

FF - Olha, Rui Costa 
tem se mostrado um grande 
gestor. Mesmo nesse cenário 
de grave crise, a gente vê o 
que na Bahia? Investimentos. 
Em Conquista, tivemos a 
reforma e ampliação do 
Hospital de Base e uma 
UPA (Unidade de Pronto 
Atendimento) entregues 
à população. Vamos ter 
uma Policlínica Regional 
de Saúde, o aeroporto, 
investimentos na estrutura 

de abastecimento de água. 
São ações muito importantes 
q u e  d e p e n d e m  d o 
investimento público. E Rui 
tem garantido isso. Veja o 
caso do Rio de Janeiro. Não é 
só falta de recursos, eles têm 
um orçamento muito maior 
que o nosso e o estado lá está 
falido. Então, Rui Costa tá na 
outra ponta, fazendo uma 
gestão exemplar. Estamos 
atrás apenas de São Paulo 
no ranking de municípios 
que mais investem. Isso 
não é sorte ou acaso. É 
trabalho. Por isso, e pela 
af inidade ideológica, a 
parceria entre Rui Costa e o 
PCdoB se mantém. Estamos 
na gestão estadual desde 
[Jaques] Wagner, ajudamos 
a construir essas conquistas 
e  v a m o s  c ont i nu a r  o 
trabalho por uma Bahia 
m e l h o r  p a r a  t o d o s .  

AS - Qual a sua posição 
para os casos de corrupção 
e nv o l v e n d o  o  B r a s i l ?

FF  -  Todos os casos 
d e  c o r r u p ç ã o  d e v e m 
ser  invest igados ,  e  os 
comprovadamente culpados 
devem ser condenados e 
presos. Agora a lei, de fato, 
deve ser para todos. Não 
pode ser discricionária 
ou usada para perseguir. 
Não pode ser baseada em 

convicções. Não podemos 
esquecer que a democracia 
b r a s i l e i r a  é  r e c e n t e , 
estamos num processo de 
amadurecimento. Isso vale 
para todos, os políticos, as 
instituições, a sociedade. 
A democracia não é o 
sistema perfeito, mas ainda 
é o melhor entre todos os 
testados, e sua construção 
depende de todos nós, 
de  nossa  par t ic ipação 
cidadã, responsável. É uma 
responsabilidade partilhada.    

A S  -  O  q u e  a 
população pode esperar 
do deputado, caso eleito?

FF - Trabalho. Quem 
conhece minha trajetória 
sabe que não paro. Quando 
não estou na Assembleia, 
estou na estrada, visitando 
os  munic ípios .  G osto 
dessa dinâmica, aprendi a 
trabalhar assim. Não sou 
um deputado de gabinete. 
Podem esperar também os 
canais de diálogo abertos. Me 
entristece muito a situação 
que o país e o município de 
Conquista atravessam. Mas, 
não esmoreço. Eu acredito 
que uma frente ampla 
que lute pela democracia, 
que dialogue com o povo, 
conseguirá retornar o país a 
um caminho de democracia 
plena e de desenvolvimento.

Ticiana Cardoso Ambos os combustíveis 
vêm registrando preços 
r e c o r d e s  n a s  ú l t i m a s 
s emanas ,  re f l e t indo  a 
escalada do petróleo no 
mercado internacional. E 
o consumidor está cada 
dia mais preocupado. O 
vendedor Flávio Santos 
está considerando outras 
alternativas para trabalhar. 
“Eu sou empregado, ganho 
salário e comissão, não é 
muito. Tenho o meu carro, 
que comprei com muito 
sacrifício, mas acho que 
agora vou andar de ônibus. 
Com a gasolina cara do jeito 
que está, vou ter que deixar 
meu carro na garagem e 
usar só quando realmente 
precisar,  porque virou 
luxo”, desabafa o vendedor. 

Os reajustes seguem 
a política da petroleira 
estatal para os preços dos 
combustíveis, estabelecida 

em julho do ano passado, que 
acompanha as cotações das 
commodities no mercado 
internacional, com correções 
quase que diárias de valores, 
em busca de rentabilidade.

Já o aposentado Adevaldo 
Costa adotou nova dinâmica 
com os filhos, para que o 
combust íve l  não  p es e 
tanto no orçamento. “Lá 
em casa, quem usa o carro 
coloca gasolina. Antes só 
eu colocava, mas desde 
o início do ano, quando 
ultrapassou a casa dos 4 
reais,  eu avisei. Assim não 
fica ruim para ninguém. 
Mas ainda assim a gente tem 
evitado ficar usando o carro 
sem necessidade. Já pensei 
em colocar gás no carro, 
mas não está compensando, 
porque também está caro”.

O presidente Michel 
Temer afirmou na sexta-
feira (4) que a política de 

preços de combustíveis da 
companhia dá segurança 
jurídica e credibilidade a 
quem investe na petroleira 
e s t at a l ,  e  qu e  e l a  i r á 
continuar, em uma entrevista 
a  uma emissora de tv.

No passado, a empresa 

a m a r g o u  p r e j u í z o s 
bilionários ao ser obrigada 
por governos anteriores a 
manter os valores abaixo 
dos preços internacionais, 
para controlar a inflação. 
O repasse dos reajustes 
aos consumidores finais 

depende da  est ratég ia 
d a s  d i s t r i b u i d o r a s 
e  r e v e n d e d o r e s .

Até a sexta-feira (4), 
em Vitória da Conquista, 
o litro da gasolina custava 
em média R$4,45, o álcool 
R$3,39 e o diesel R$3,29.
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Com o reforço de 3 vereadores conquistenses, Marcelo Melo 
amplia os apoios no sudoeste baiano

O  c e n á r i o  p a r a  a s 
próximas  e le ições  está 
começando a tomar forma 
na capita l  do sudoeste 
baiano. Um dos nomes que 
tem se destacado no pleito 
à Câmara dos Deputados 
é  o  do  adminis t rador, 
advogado e ex-secretário 
de educação, Marcelo Melo. 
Nas últimas semanas, o pré-
candidato tem conquistado 
uma sér ie  de reforços .

A l é m  d o  a p o i o  d o 
atual prefeito de Salvador, 
ACM Neto, e de diversos 
membros da sociedade civil, 
Marcelo já conquistou a 
adesão de três vereadores 
de Vitória da Conquista, 
Álvaro  Pithon (DEM), 

Ascom
Edjaime Rosa (MDB) e Jorge 
Bezerra (SD), ao seu projeto.

Os três edis reforçam 
solidamente a musculatura 
p o l í t i c a  d e  s u a  p r é -
candidatura no sudoeste 
baiano, sobretudo ao se 
notar que nenhum outro pré-
candidato possui uma frente 
de apoio suprapartidária 
tão ampla na Câmara de 
Vereadores de Conquista.

A s  m o v i m e n t a ç õ e s 
para dar mais visibilidade 
ao seu trabalho também já 
começaram. Na noite da 
última sexta-feira (4), por 
exemplo, Marcelo promoveu 
um bate-papo sobre as 
eleições com o seu grupo 
político. O encontro, que 
aconteceu na Auto Escola 
Trânsito Rápido, contou 

com a  par t ic ipação de 
parlamentares, autoridades, 
empresários e a população 
em geral. Na oportunidade, 
foram debat idos temas 
q u e  i r ã o  p e r m e a r  a 
a g e n d a  d e  t r a b a l h o s 
para a campanha 2018.

Marcelo Melo acredita 
que o diálogo é importante 
para que haja uma integração 
e fortalecimento de sua base 
eleitoral. “Aqui mostramos 
os resultados do trabalho 
realizado à frente da Secretária 
de Educação de Conquista e, 
para 2018, apresentamos 
uma agenda de campanha em 
busca da legítima defesa dos 
interesses dos baianos. Assim, 
teremos força para promover 
a defesa das necessidades 
de nossa gente, sobretudo 

no  d e s e nvolv i me nto  e 
o progresso do Sudoeste 
d a  B a h i a .”,  d e c l a r o u .

Em 2014, Melo alcançou 
uma expressiva votação 
para o mesmo cargo, não 

c ons e g u i nd o  e l e ge r- s e 
por pouco. Agora, mais 
uma ve z  com o  ap oio 
incondicional do prefeito 
de Salvador ACM Neto, 
assim como de importantes 

lideranças da região, sendo 
reconhecido como um 
grande gestor por conta do 
trabalho desenvolvido no 
Executivo conquistense, é 
um forte candidato à vitória.
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curtas

Uma senhora pega um táxi e indica a direção do hotel 
onde está hospedada. O taxista, por incrível que pareça, 
nada disse durante todo o percurso, até que a senhora 
resolveu fazer-lhe uma pergunta e tocou levemente em 
seu ombro. 

Ele gritou, perdeu o controle do carro e, por pouco, 
não provocou um acidente de terríveis proporções !!! 
Com o carro sobre a calçada, a senhora, assustadíssima, 
virou-se para o taxista e disse: 

- Francamente, como é que eu ia saber que você 
dirige tão displicentemente ao ponto de quase ter um 
treco por conta de um simples toque no ombro??? ... 

- Não me leve a mal, senhora, mas, é que esse é o 
meu primeiro dia como taxista!!! 

- E o que o senhor fazia antes disso??? ... - perguntou 
ela... - Eu, Por 25 Anos, fui motorista de Carro Funerário

João Melo

O taxista

CAUSO

Cara de pau
Um indivíduo vulgo Elmo 

foi flagrado no interior de um 
veículo modelo Corsa, Ele 
estava furtando objetos. Na 
delegacia ficou constatado e ele 
nem já tem diversas passagens 
pela polícia mas apresenta 
transtornos mentais Elmo 
ficou a disposição da justiça.

C a r ro  u t i l i z a d o  e m 
tentativa de homicídio é 
apreendido pela 78ºCIPM

A guarnição da 78ºCIPM 
recebeu uma denúncia que 
no bairro Miro Cairo, teria 
um veiculo modelo Fiorino 
de cor branca, abandonada. 
Ao chegar ao local, e após ser 
verificada a placa do veiculo, 
não foi constatado nenhuma 
situação irregular. Porém ao 
verificar o chassi do veiculo, 
foi encontrada restrição de 
furto/roubo, e apresentando 
ter características de outro 
veiculo, ficando evidente 
a  c lonagem do mesmo. 
Posteriormente foi também 
confirmado, que o veiculo 
foi o mesmo utilizado em 
uma tentativa de homicídio 
ocorrida nos últimos dias 
em Conquista .  O carro 
f o i  l e v a d o  a o  D I S E P.

Foi baleado
Deu entrada no Hospital de 

Base de Vitória da Conquista 
durante  na  noite ,  João 
Vítor de 20 anos. Segundo 
informações o mesmo foi 
vítima de disparo de arma de 
fogo na Cidade de livramento, 
a vítima passará por cirurgia.

Terror no Vila América
Ocorreu um encarniçado 

tiroteio no bairro Viloa 
América e pelo menos três 
pessoas f icaram fer idas 
durante o fim de semana. 
A s  b a l a s  p r o m o v e r a m 
uma orquestra fúnebre nas 
proximidades de uma quadra 
poliesportiva, assombrando 
os moradores e comerciantes 
do lugar. As pessoas morrem 
de medo ao sair  à  rua, 
durante o dia ou à noite, 
com medo de balas perdidas. 

Maconha erótica
Um sujeito menor de idade 

foi preso, na Urbis 5, totalmente 
fora de si. Tinha acabado 
de usar maconha e estava 
doidão. Fazia xixi no meio da 
rua e ameaçava tirar a roupa, 
para mostrar “aquilo” para os 
transeuntes. Não conseguia 
sequer dizer o próprio nome. 
Estava prá lá de Marrakesh.

Por: João Melo

Mortes nas rodovias federais aumentam 2% 
durante feriado de 1º de maio

O feriadão do Dia do 
Trabalhador, em que muitas 
pessoas aproveitam para 
viajar, deixou 90 pessoas 
mortas nas rodovias federais 
do país, duas a mais que os 
registros de 2017, de acordo 
com balanço divulgado pela 
Polícia Rodoviária Federal 
(PRF).

S e g u n d o  a  P R F,  h á 
uma discrepância entre o 
crescimento de 2% no número 
de vítimas fatais e a redução 
no total de acidentes entre um 

Polícia Civil da Bahia estuda uso de drones pela corporação
O delegado-geral  da 

Polícia  Civi l  da Bahia, 
Bernardino Brito Filho, 
instituiu uma comissão 
para estudos e elaboração 
d e  ato  a d m i n i s t r at ivo 
regulamentador do uso de 
drones, voltados aos trabalhos 
de polícia judiciária neste 
Estado, conforme publicação 
no Diário Oficial. 

O  d e l e g a d o  J o r g e 
F i g u e i re d o  Jú n i or  f o i 

ano e outro. Em 2017, foram 
1.255 ocorrências, contra 907 
neste ano. Em 2018, foram 
registradas 37.891 infrações, 
resultado 18% menor que 
o do ano passado, quando 
foram computados 46.265 
autos.

O u t r o  í n d i c e  q u e 
aumentou foi o de autuações 
de condutores trafegando 
sem o uso de capacetes. Nesse 
caso, o crescimento foi de 
37% entre 2017 e 2018.

M u i t o s  m o t o r i s t a s 

também se descuidaram da 
segurança das crianças a 
bordo dos veículos, já que a 

taxa de transporte sem o uso 
de cadeirinhas adequadas 
cresceu 12%.

nomeado presidente do 
colegiado. Os investigadores 
Va l t e r  S o u z a  B a r b o s a 
e  D oug las  L ima Pit ho 
completam o grupo como 
me mbro s .  A  c om iss ã o 
deverá encerrar os seus 
trabalhos no prazo de 90 
dias. Para criar o colegiado, 
Bernardino Filho considerou 
o avanço tecnológico, maior 
eficiência e economia para a 
administração pública e que 

os drones são uma realidade 
seu proativo desempenho nas 

ações militares e na segurança 
pública de vários estados.

Bahia teve 59.570 homicídios nos últimos dez anos, 
aponta levantamento da oposição

Um levantamento feito 
pela bancada de oposição na 
Assembléia Legislativa por 
meio de dados da Secretaria 
de Segurança Pública da 
Bahia (SSP-BA) apontou 
que 59.570 homicídios 
foram registrados no estado 
nos  ú lt imos  dez  anos . 
Ainda segundo a bancada, 
nos últimos três anos do 
governo Rui Costa, 18.893 
assassinatos ocorreram na 
Bahia. 

O líder da oposição, 

Luciano Ribeiro (DEM), 
cr i t icou a  s i tuação  da 
segurança pública baiana. 
“O que não se admite é que 
uma situação tão grave como 
essa seja minimizada pelo 
governo do estado […]. 
Isso não pode ser visto com 
naturalidade. Milhares de 
jovens estão morrendo. 
Diariamente acontecem 
assassinatos motivados pelo 
consumo de drogas, pela 
violência urbana, ligada a 
prática de roubos e assaltos. 

São números absurdos e 
é preciso que o governo 
do estado encare isso de 

frente como uma situação 
a ser combatida”, afirmou o 
democrata.

Acusado de estelionato foi preso na Patagônia
Foi preso durante o final 

de semana Diego Alves dos 
Santos que estava sendo 
seguido pelos investigadores 
da Delegacia de Repressão a 
Furtos e Roubos. O suspeito 
de estelionato foi interceptado 
e preso. Antes de ser agarrado, 
ele tentou fugir, colocando 
em risco a vida de dezenas de 
pessoas. Em alta velocidade, 

com seu Fiat Strada, por pouco 
não atropelou várias pessoas. 

Foi preso com parte de 
produtos que teriam sido 
adquiridos sem pagar. Ele 
teria dado golpe em grande 
parte do comércio. De acordo 
com a polícia, Diego realizava 
compras em estabelecimentos 
comerciais e não pagava. 

Para prática criminosa ele 

utilizava de vários artifícios, 
inclusive se passando por 
outras pessoas. Além de 
mercadorias, com o suspeito 
foram encontradas folhas de 
cheque, cartões bancários, 
c a r i m b o s  f a l s i f i c a d o s 
e  d i n h e i r o .  D i e g o  f o i 
apresentado na delegacia e 
autuado em flagrante pelo 
crime de estelionato.

Morte de delegado segue em sigilo de investigação, diz SSP-BA
A Secretaria Estadual da 

Segurança Pública do Estado 
(SSP-BA) apura em sigilo 
de investigação a morte do 
delegado de Barra da Estiva, 
Marco Antônio Torres, de 52 
anos. Ele foi encontrado morto 
com o corpo carbonizado 
no dia 13 de abril. Há a 
suspeita que bandidos que 
participaram de uma tentativa 

de roubo a banco em Barra 
da Estiva sejam os autores do 
assassinato de Marco Torres. 

A tentativa de assalto 
ocorreu no dia 9 de abril. Na 
ocasião, o grupo seqüestrou o 
gerente da agência bancária. 
Ambos os crimes foram 
frustrados pelas polícias civil 
e militar e passaram a ser 
investigados pelo delegado 

Marco Torres, junto com 
a Delegacia de Repressão 
e  C o m b a t e  a o  C r i m e 
Organizado (Draco) e a 20ª 
Coordenadoria de Polícia do 
Interior (Corpin), sediada em 
Brumado. 

Na semana passada três 
homens suspeitos de integrar 
o grupo criminoso foram 
localizados em São Paulo 

[um deles morreu] e um, em 
Minas Gerais. A Associação 
dos Delegados de Polícia do 
Estado da Bahia (Adpeb) 
ofere ce  re comp ens a  de 
R$ 10 mil para quem der 
informações que identifique os 
autores da morte do delegado. 
A denúncia pode ser feita de 
forma anônima pelo telefone 
(77) 98104-1010.
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